

INSOLITE

Des bâches roses dans la campagne



Un enrubanné rose, action en appui à la lutte contre le cancer du sein.

Peut-être avez-vous vu ici ou là des empilements de balles roses ? Du côté de Ville-en-Vermois, un gros tas visible depuis l'autoroute attire l'œil. Ce n'est pas pour faire joli mais il s'agit d'une bonne action, en soutien à Octobre rose.

Distribué notamment par la

CAL, ces bâches roses symbolisent la participation des agriculteurs à la lutte contre le cancer du sein. 2 € par rouleau sont reversés à l'association, ce qui surenchérit le coût d'une botte de 12 centimes d'euros. Une preuve, s'il en était besoin de la solidarité exprimée par les agriculteurs.